# のびゆく 中和っ子

#### かしこく なかよく 元気よく ~学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子~

旭市立中和小学校 令和4年11月11日 NO.13

どの学年も、様々な学習活動が展開されています。



「つくばエキスポセンター」





新型コロナウイルスの第8波が到来か、インフルエンザの流行はくるのか、と心配ごとは 尽きませんが、秋も深まり気候も安定し、とても充実した教育活動が展開できています。学 校には児童の元気な声、素敵なハーモニーが響いています。

## 

中和小学校では、家庭学習の充実に向けて、全校で取り組んでいこうと現在準備を進めて います。具体的には次の3点を実施予定です。

- ① 「家庭学習の進め方」を低・中・高学年別に作成し、配布します。
- ② 低・中・高学年別にタブレットを活用した宿題・課題を出していくようにします。
- ③ 家庭学習の取り組みを1週間記録する「家庭学習強化週間」を設けます。

詳細は、11月18日(金)に文書を配布しますのでご確認願います。家庭学習は、習慣化 が大切です。宿題をやること、そして、自分なりにもう少し勉強に取り組むことで、低学年 20 分以上、中学年 40 分以上、高学年 60 分以上の学習時間を目標に取り組んでいきます。 ご協力よろしくお願いします。

### 学校の行事について

#### WHAT WHEN THE WAR WAR THE WAR

新型コロナウイルスの影響によりここ2年間の学校行事は縮小開催や中止、人数制限等が 多々ありました。代替行事が計画され、急に実施した行事もありました。今年は教育活動の 平常化を目指して、新たなアイディアと準備時間を要して、様々な取り組みを復活させてき ました。また、学校教育の基盤となる「学習指導要領」が令和2年度から新しくなり、学習 そのものにも変化が出てきました。さらには、旭市や千葉県の行事なども同様で、急遽計画 された「5年生沖縄交流(11月28日オンライン開催)」の実施や県の指定を受けた「福祉 教育」などが加わり、それに向けても取り組んでいます。

今、学校は大きく変化しています。学校は、保護者の皆様にご迷惑が掛からないように、 学校の予定を早めに知らせたり、文書などを出したりして、情報の発信に努めてまいります。

#### 通学路の変更等

WE WANTED

10月下旬より4区上・下の通学路が変わりました。5・6区児童の通う道路(通称:花 火道路)を使用して登校します。今までのルートで自動車事故が多発したため、児童の安全 を考慮し、保護者の方々との話し合いによって決定いたしました。また、松沢区の児童は、 登校時のみ「東門」を使用することとなりました。お知らせします。

12月の予定 次号は、11月15日「すずがね祭り特集号」発行予定